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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. CACO / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, 
solicitando a construção da área de eventos e esportes no antigo campo do 
flamengo, localizado no Bairro Tancredo Neves 1, com a implantação no 
referido local de uma área coberta para os eventos, quadra pofiesportiva, 
palco fixo com camarim e uma pista de cooper. 

Justificativa: O referido local já acontece os eventos da Prefeitura 
Municipal de Paulo Afonso, como o tradicional São Pedro, que é referencia 
na região, e outros eventos particulares. Sendo assim com a implantação da 
cobertura estará dando conforto e evitando transtorno à comunidade na 
época de chuvas e aos desportistas, estará criando mais horários para 
pratica de suas atividades fisicas, assim tirando os mesmos do caminho das 
drogas. Na construção do palco com camarim, a Prefeitura economizara no 
aluguel de palco móvel, que no mesmo também poderá ser implantado uma 
sala de informática publica, beneficiando a comunidade local. 

No ensejo estará atendendo as antigas reinvindicações da população do 
maior bairro de nossa cidade. 

Sala das i  essões, em 26 Julho de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 
Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. Ct Ui  2017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicita a 
recapeação asfáltica na Av. padre Lourenço , Bairro Tancredo Neves II, 
que por sua vez estará melhorando o trafego de transporte nessa localidade. 

Sala das Sessões, em 18 de julho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 
Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	12017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicita a 
recapeação asfáltica da Av. Delmiro Gouveia, Bainu Tancredo Neves II, 
que por sua vez estará melhorando o trafego de transporte nessa localidade. 

Sala das Sessões, em 18 de julho de 2017. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 
Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. GNI)  /2017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicita a 
recapeação asfáltica na rua Wilson Pereira , Bairro Tancredo Neves II!, 
nas mediações do hospital HMPA, que por sua vez estará melhorando o 
trafego nessa localidade. 

Sala das Sessões, em 18 de julho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 
Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 9(89  / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicita a 
recapeação asfáltica na na 13 de maio, Bairro Tancredo Neves I , que 
por sua vez estará melhorando o trafego nessa localidade. 

Sala das Sessões, em 18 de julho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 938  / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus/solicita a 
urbanização do canteiro da avenida Delmiro Gouveia , Bairro Tancredo 
Neves II , que por sua vez estará beneficiando a comunidade local e 
melhorando o paisagismo, com isso estará evitando o acumulo de lixo, que 
muitas das vezes são jogados naquele local. 

Sala das Sessões, em 18 de julho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 18+12017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus/solicita a 
urbanização do canteiro da avenida Padre Lourenço, Bairro Tancredo 
Neves II , que por sua vez estará beneficiando a comunidade local e 
melhorando o paisagismo, com isso estará evitando o acumulo de lixo, que 
muitas das vezes são jogados naquele local. 

Sala das Sessões, em 18 de julho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 
Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. q%  2017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus,isolicita 
a implantação de postes com lâmpadas de LED, que dar inicio da policia 
federal a ponte metálica DOM PEDRO II, melhorando a luminosidade 
naquele local, pois e muito escuro e muito frequentado por moradores que 
fazem caminhada, além da população que residem naquele local, estarem 
reclamado de casos de furtos e acidentes frequentes, que vem ocorrendo 
por ali. 

Sala das Sessões, em 19 de julho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 
Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 12017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus/solicita 
a substituição das Placas de Identificação das ruas, antigas por placas novas 
em todo complexo Bairro Tancredo Neves. 

Justificativa: As placas atuais se encontram danificadas e ilegível, 
causado transtorno a comunidade. 

Sala das Sessões, em 01 de Agosto de 2017. 
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Sala das Sessões, em 01 de Agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 
Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. i0015/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus/solicita 
a implantação da Feira Cultural no CEU — Centro de Artes Educativo e 
Unificado, localizado no Bairro Tancredo Neves I, com apresentação de 
palhaços, artesanatos, grupos culturais, comidas típicas da nossa região e 
grupos musicais (com aristas da terra) todos os domingos. 

Justificativa: Com a realização da referida feira cultural, valorizara 
toda cultura e artistas do nosso município, atraindo e beneficiando um 
vasto publico de todas as idades de nossa comunidade. 

C/C: Ilustríssima Senhora coordenadora do Centro de Artes Educativo e 
Unificado: Kezia Soraia Ribeiro dos Santos. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 
Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 90J9  2017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus/solicita 
a volta da Feira Cultural no Espaço Raso da Catarina no teatro de arena 
Gilberto Leal, com apresentação de palhaços, artesanato, grupos culturais, 
comidas típicas da nossa região e grupos musicais (com aristas da terra) 
todos os domingos. 

Justificativa: Com a realização da referida feira cultural, valorizara 
toda cultura e artistas do nosso município, atraindo um vasto publico de 
todas as idades. 

Sala das Sessões, em 01 de Agosto de 2017. 
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